
 

Auf Nachfrage von AM Striegl sagt BM Böhling zu, dass die Maßnahmen aus dem „Runden Tisch 

Schulen“ in den Masterplan und damit in die HH-Beratung einfließen. 

 


